
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

O vereador que o presente pedido de informações subscreve, observadas as normas
regimentais, vem questionar o Poder Executivo de Caxias do Sul sobre a contratação de Agentes
comunitários de saúde e Agentes de combate às endemias, autorizada pela lei 8.520, de 1º de
julho de 2020.

Entendemos ser de suma importância o papel cumprido por estes profissionais. Não restam
dúvidas do serviço essencial que prestam para a comunidade, desenvolvendo um trabalho
(muitas vezes não visto e reconhecido) de linha de frente no atendimento em saúde à população
de nosso município, atuando nos bairros diretamente com a comunidade.

Recentemente, o debate sobre as condições de trabalho desses profissionais tem estado em
pauta. Enquanto Legislativo, recebemos denúncias desses trabalhadores, relatando as más
condições de trabalho e o descaso do município para as questões essenciais como, uniforme e
material de trabalho.

Ante o exposto, questiono:

1  Quantos Agentes Comunitários de Saúde serão contratados?

2  Quantos Agentes de Combate às Endemias serão contratados?

3  Qual critério será utilizado para designação de área desses profissionais?

4  Para quais bairros/regiões irão os agentes contratados?
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Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores,

Solicita ao Poder Executivo Municipal
informções a respeito das contratações de
Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de
combate às Endemias.

PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO PREFEITO (Art. 176, III)

REQUERIMENTO nº REQ 28/2020
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5  Para os profissionais que já atuam, as condições de trabalho foram/serão revistas e
melhoradas?

6  Como fica a atuação desses profissionais neste momento de pandemia, no que diz
respeito á segurança dos mesmos e da comunidade?

7   Quais protocolos de segurança foram/serão seguidos, em especial com relação à
disponibilidade de EPI's para os profissionais em questão?

Caxias do Sul, 09 de Julho de 2020; 145° anos de Colonização e 130° anos de Emancipação
Política.
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